

DIRECCION
REDACCION
ADMINISTRACION
MILLAN ASTRAY, 7
TELEFONO, 799

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL



Año XVIII. Núm. 4.925

Ceuta, Jueves 27 de Diciembre de 1951

PRECIO: 70 CENTIMOS

Las negociaciones de Panmunjón permanecen estancadas

Hoy termina la pequeña tregua de treinta días sobre la línea provisional de demarcación

Puntos en que no se progresa: Explicación sobre cincuenta mil prisioneros aliados, inspección de los campos de concentración por la Cruz Roja Internacional, construcción de aeródromos por los comunistas y observación aérea durante el armisticio

Tokio, 26.—Los 30 días concedidos por las dos delegaciones, para firmar el acuerdo de armisticio sobre la actual línea de demarcación, termina el día 27 a las doce de la noche

Los delegados de las Naciones Unidas y de los comunistas realizarán hoy y mañana «nuevos esfuerzos» para tratar de llegar a una solución de «todos los asuntos pendientes».—Efe.

SIN PROGRESOS EN LAS CONVERSACIONES DE PANMUNJON

Tokio, 26.—Los parlamentarios aliados y comunistas no han realizado progresos hoy miércoles, en las discusiones de Panmunjón, y parece seguro que la pequeña tregua fijando la línea provisional de demarcación de 30 días, fracasará y no hay indicios de qué ocurrirá después. Ninguna de las dos partes ha pedido oficialmente que se amplíe el acuerdo que establecía que toda ganancia militar que se lograra durante ese período quedaría totalmente anulada por el armisticio final. Ahora, cada parte quedará en libertad de conquistar y retener en forma permanente todo el territorio que puedan ganar.

La Subcomisión que trata del canje de prisioneros se encuentra estancada por las acusaciones aliadas de que los rojos no han dado explicación sobre 50 000 soldados de las Naciones Unidas, muchos de los cuales se cree han sido enviados a Manchuria y algunos obligados a prestar servicio en el Ejército nortecoreano.

Tampoco se progresa en lo relativo a la inspección por la Cruz Roja Internacional de los campos de prisioneros, por la rotunda negativa de los rojos. La única concesión de los comunistas ha sido el intercambio de cartas entre los prisioneros y sus familias.

La Subcomisión de inspección de la tregua se encuentra también en punto muerto por dos cuestiones; la construcción de aeródromos y la observación aérea durante el armisticio.—EFE.

Eduardo Daladier se casa por segunda vez, a los 67 años

París, 26.—El expresidente del Consejo francés, Eduard Daladier, ha contraído matrimonio en la más estricta intimidad en una iglesia próxima a París, el sábado, según han divulgado sus amigos.

Daladier, que tiene 67 años de edad, es jefe actualmente del ala moderada del partido radical socialista. Cuando estalló la guerra era presidente del Consejo de ministros. Era viudo y tiene dos hijos.

La novia es una funcionaria de Servicio de Relaciones Exteriores del Ministerio de Asuntos Exteriores, Jeanet Boucoiban.—EFE.



—¡Carlotta! ¡Acabo de suscribir un seguro de vida!



Laraine Day y su "partenaire" en la última película que ha filmado la bella actriz en Hollywood "The Wild North".

ATAQUE ROJO RECHAZADO EL DIA DE NAVIDAD, EN COREA

Barcos y aviones aliados bombardearon la costa Oriental El día de ayer transcurrió en calma

Tokio, 26.—El frente de Corea permanece tranquilo, salvo algunos sectores en que hubo operaciones secundarias de tanteo, según anuncia el Cuartel General del octavo Ejército.

La lluvia y el hielo, mezclados con la nieve, han motivado un descenso de temperatura que ha alcanzado hasta los 15 grados bajo cero en el sector oriental. La fuerte nubosidad y el bajo techo nuboso han impedido en general las operaciones de reconocimiento aéreo en la noche del martes al miércoles, pero 15 superfortalezas B-29, con base en Okinawa, bombardearon los objetivos rojos a través de las nubes con ayuda del radar. Otros bombarderos atacaron las concentraciones de tropas enemigas con granadas rompedoras, volando un puente sobre el río Chongchon.—Ete.

ATAQUE ROJO RECHAZA DO EL DIA DE NAVIDAD

Tokio 26.—Las tropas aliadas rechazaron un ataque desencadenado por los rojos el día de Navidad con efectivos calculados en unas tres compañías, en el nevado sector centro-oriental del frente.

El comunicado facilitado por el mando de las Naciones Unidas dice que dicho ataque fue la principal acción registrada en dicha jornada a lo largo de todo el frente coreano. Los rojos atacaron apoyados por fuerte fuego de mortero que fue desbaratado por los aliados al cabo de una hora de combate.

Durante la misma jornada se rechazaron otros tres ataques de tanteo, de escasa importancia. En el resto del frente la actividad se limitó a acciones de patrullas.

Los barcos de guerra aliados han cañoneado las instalaciones y concentraciones de tropas enemigas a lo largo de la costa oriental, en tanto que la aviación naval atacaba los puentes y tendidos ferroviarios próximos a dicha costa en el sur del puerto de Monsan.—Ete.

Los comunistas, dispuestos a "pescar en el río revuelto" del Oriente Medio

El mayor peligro se encuentra en el Irán

Washington, 26.—En los círculos diplomáticos y políticos de los Estados Unidos no se cree que en el Oriente Medio ocurran en un futuro próximo levantamientos inspirados por Moscú. No obstante, en dichos círculos se tiene en cuenta la amenaza potencial que el comunismo supone en dicha zona.

Los observadores de Washington ven muchos signos de poco tiempo a esta parte que indican claramente que los comunistas están decididos y preparados a «pescar en río revuelto», en las aguas del Oriente Medio. Entre estos indicios figura la llegada de diplomáticos, técnicos y empleados civiles rusos a dicha zona, desde que Inglaterra.—Ete.

(Pasa a la página 6.)

Aparece un tesoro en los lavabos de un cine de El Cairo

El Cairo, 26.—Un cofrecito sospechoso ha sido descubierto en los lavabos del «Cine Tivoli», de El Cairo. Fue llamado un especialista para abrir el cofrecito. Este contenía un verdadero tesoro en joyas y piedras preciosas.

En el curso de la investigación, la Policía ha podido observar en el exterior del cofrecito un sello apenas visible de la Aduana de Port Said y ya ha descubierto entre las joyas una carta manuscrita, que parece estar redactada por un abogado, cuyo nombre, así como el del destinatario son ilegibles, por haberse desfeñido la tinta.—EFE.

¿HAN SIDO LIBERTADOS LOS CUATRO AVIADORES NORTeamERICANOS DETENIDOS POR HUNGRIA?

Estados Unidos pagarán el precio del chantaje

Londres, 26. (Urgente) —Según una noticia de Budapest, recogida por la Agencia Reuter se cree en la capital húngara que los cuatro aviadores norteamericanos retenidos por los húngaros han sido libertados y se encuentran camino de Viena. Hasta ahora no hay confirmación de la noticia.—Efe.

(Pasa a la página 6)

Rincón de la ciudad

Lo que hace falta para remediar el problema de las barracas en Ceuta

En primer término, una disposición espiritual adecuada. Es decir, el convencimiento de que la barraca debe desaparecer simplemente porque no es digna de recoger entre sus sucias paredes a un ser que es "imagen y semejanza de Dios". El caso de las barracas no es ni político ni social, sino sencillamente humano. He aquí, pues el pilar fundamental en que debe basarse toda actividad encaminada a la desaparición de las barracas: HUMANIDAD.

Esa disposición espiritual no puede ser tampoco el sentimiento generico de que la barraca debe desaparecer, o sea un sentimiento un tanto abstracto e infuso. ¡No! La disposición espiritual debe ser tensa, violenta y si se quiere, agresiva, basada en la fuerza de una voluntad decidida a acabar con este estado de cosas.

Independientemente de esto hace falta dinero. Dinero con que edificar las nuevas y modestas viviendas que sustituyan a las barracas; dinero para hacer los barrios obreros que recojan entre paredes de mampostería la vida de nuestras clases humildes.

Y si de aquello no falta, ¿es que, acaso, puede faltar lo segundo? ¿Es que no hay dinero? ¿Es que es tanta la cantidad que hace falta para remediar esta urgentísima necesidad, que impida convertir en realidad este sueño de tantas familias modestas? ¿Es que, se trata de miles de millones? ¡No! Ciertos estamos, aunque en este momento no recurramos a dictámenes técnicos, que la suma que hace falta para destruir las barracas y sustituirlas por viviendas modestas, es bien corta, quizá mucho menos

que lo que cueste un gran palacio, o un barco de guerra o una carretera. Porque ¿es que, acaso, cincuenta, sesenta o setenta millones de pesetas, hoy día, pueden ser obstáculo para conseguir la felicidad de más de quince mil personas?

Hay varios medios para conseguir esa suma. En primer término, la ayuda estatal, solicitada mediante un proyecto justo, ecuánime y real, adecuado para aquel que va a pasar de una barraca a una vivienda de mampostería, o lo que es lo mismo casas modestas, pero dignas y limpias. Más no todo ha de ser a costa del Estado. Porque la existencia de las barracas en nuestras ciudades es directamente imputable a la sociedad. A una sociedad que se desenvuelve en la frialdad ante el dolor de sus hermanos; a una sociedad que mira indiferente como innumerables niños pasan hambre y miseria; a una sociedad que no mira más que su propio egoísmo y vanidad; a una sociedad que ha perdido el control de sus fuerzas morales; a una sociedad, en fin, responsable mediata e inmediata de la crítica situación espiritual y material por que atraviesa la generación actual azotada por el hambre, la guerra y la enfermedad. Y esa sociedad, si aun quiere ostentar el nombre de tal, es la que ha de poner, en primero y principal lugar, los medios para resolver este gravísimo mal. Porque si la sociedad es responsable, hay que exigirle. Es más, hay derecho a exigirle, con una exigibilidad interdependiente que nos liga a todos y cada uno de los que la componemos.

F. ARDANAZ.

CEUTA AL DIA

UNA MUJER AGREDIDA

Una mujer musulmana, llamada Arquía Ben Mohamed, ha ingresado en la Clínica de Urgencia donde se le apreció erosiones y fuertes magullaciones en diversas partes del cuerpo, así como varias heridas contusas en la cabeza, que le fueron causadas por un joven musulmán en el poblado de Benzú. Parece ser que Arquía tuvo una discusión por un asunto relacionado con una parcela de terreno, y su agresor se exaltó violentamente llegando a golpearla con una pala.

La citada mujer musulmana desde la Clínica de Urgencia fué trasladada al Hospital de la Cruz Roja, donde ha sido hospitalizada.

MARANA, SESION MUNICIPAL

La sesión ordinaria que debía celebrarse ayer a las diez de la mañana, ha sido aplazada hasta el próximo viernes a la misma hora.

VIAJEROS

Ayer llegó a Ceuta, embarcando para la Península, el jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, don Juan José Jáuregui, acompañado de sus familiares.

Para diversas ciudades de la Península marcharon los comerciantes de Ceuta, don

Adriano Moyer Iza y don Agustín Carrión López.

REYERTA

Ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia, por sufrir heridas causadas por agresión, Carmen Ríos Bravo, Francisco Lural y Pilar García Duarte; a esta última causadas con arma blanca, en el transcurso de una reyerta.

MEJORADO

Se encuentra completamente restablecido de las dolencias que le tenían en cama don Agustín Baró Alegret, empleado de la Empresa de Alumbrado de Ceuta.

EL TIEMPO

según el Observatorio Meteorológico de Ceuta

Máxima, 14, a las 12.

Mínima, 8, a las 7.

Media, 11.

Presión, 771.2.

Humedad, 75.

Dirección del viento, Noroeste.

Velocidad del viento, 21.6 kms. hora.

Estado del cielo, nuboso.

Mar, marejadilla.

Lluvia, 1.2.

Horas de sol, 8.10.

FARMACIA DE GUARDIA PARA ESTA NOCHE

Ldo. Andia. Calle Falange Española.

NUMERO DE LA CRUZ ROJA

31.

Doctor Jacinto Villalvilla Ariza

Médico Oculista

Diplomado del Instituto Oftalmico Nacional de Madrid

Consulta de 5 a 8 y horas convenientes

Gra. Dgdo Serrano 1. 1.º (Inmueble González).

VICENTINO

Gran cena de fin de año

Se reservan mesas hasta el día 31 a las 12 de la mañana.

CERVANTES

HOY DESDE LAS CINCO

Continúa el éxito apoteósico y triunfal de



La auténtica superproducción que todos esperaban del cine español.

PROXIMAMENTE: Toda la gracia y el colorido de Andalucía en la maravillosa producción Suevia Films (Cesáreo González)

LA NIÑA DE LA VENTA

con LOLA FLORES

PERDIDA

Habiéndose extraviado en la vía pública dos faros tipo Marchall (luz amarilla), se gratificará espléndidamente a quien los entregue en la Casa Cosío, General Sanjurjo número 2, Teléfono 284.

ANUNCIOS BREVES

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar, etcétera? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

Compras y ventas

SE VENDE un automóvil marca Chrysler. Precio económico. Razón Farmacia Trujillo.

SE VENDE establecimiento. Tte. Coronel Gautier, n.º 3. Hadú. Razón Casa Mauricio, Canalejas.

Cine ASTORIA

Desde las CINCO

Metro Goldwyn Mayer presenta

LA ESPIA DE CASTILLA

por Jeanette Mc. Donald

Próximamente. AGUA TURBIA

UN «DOLAR» POR 5 PESETAS

Una revista de orientación comercial e industrial de gran utilidad para todo HOMBRE DE NEGOCIOS.

Informa — Aconseja — Alecciona — ¡Pero no cansa!

Envíe hoy su inscripción a "DOLAR", Apartado 661, Madrid.

D. calle en se suscribe a "DOLAR" por meses (1). Firma.

(1) 3 meses, 15 pts.; 6 meses, 28 pts.; 12 meses, 50 pts.

A POLO CINEMA

Hoy desde las cinco



El PADRE es el ABUELO

LA MEJOR COMEDIA DE LA NOVELA DIRECTOR: VINCENTE MINNELLI

EDITORIAL

Corea registra el pulso de Moscú y Washington

Parece que Corea sigue siendo el barómetro que señala la temperatura política en otros lugares del mundo —por ejemplo— el palacio de Chaillot de París— y el grado de mayor o menor tensión entre el Este y el Oeste. Aquello sirve como piedra de toque y exponente de la mayor o menor irritabilidad de los dos bandos en pugna. Las concesiones o intransigencias que se registran en las tiendas de campaña para las negociaciones de Panmunjón, vienen a ser como la onda o el efecto de la piedra lanzada al charco internacional en París, Londres, Moscú o Washington. Corea, su guerra y sus dilatadas conferencias de armisticio es uno de los casos más curio y desconcertantes de la historia. Y sigue en pie la incógnita final tras la que se encierra la paz o la guerra, en una incertidumbre sin precedentes. Cuando últimamente se llegó a los acuerdos acerca del intercambio de prisioneros de guerra y de la zona desmilitarizada, los jefes militares aliados expresaron su esperanza de que la guerra efectiva estuviera terminada para las Navidades. Las Navidades, virtualmente, han pasado ya, las negociaciones siguen, quedando muchos cabos por atar; en el frente continúa el fuego y la aviación aliada no cesa en su actividad. Uno de los puntos de intransigencia en las conversaciones es el procedimiento para la supervisión de la tregua y la exigencia roja de poder construir una serie de bases aéreas en Corea del Norte. Si los comunistas tanto desean contar con un campo de aviación donde hasta ahora no los han tenido y si —como se revela cada día— prosigue ininterrumpidamente el tráfico bélico en su retaguardia y la afluencia de convoyes con millares de vehículos cargados, hacia las líneas del frente es cada vez mayor, ¿pueden ser sinceros sus propósitos de lie-

gar a una verdadera paz, mediante el convenio de un armisticio? Si éste llega a firmarse sería una firma en el agua. ¿No estaría siempre amenazada la paz, con la agravante de que la guerra sería mucho más dura, al disponer los rojos de bases aéreas y al contar con un ejército reforzado con las continuas aportaciones de contingentes chinos llegados de Manchuria?

El Mando aliado presenta nuevas objeciones a las listas de prisioneros de guerra, tan confusas, y tras de las que se esconde uno de los mayores actos de barbarie de la historia moderna. Es otro de los extremos en que los aliados no pueden transigir, porque eso equivaldría a reconocer como válidos los "crímenes de guerra" y ellos mismos desautorizarían el proceso de Nuremberg. Los rojos, por su parte, insisten en negar el acceso a los campos de concentración de prisioneros a una inspección de la Cruz Roja Internacional, lo que ya es muy significativo. Cuando se lleve a cabo el intercambio de prisioneros —si es que esto sucede—, habrá lugar no ya a grandes sorpresas, porque todo lo malo puede esperarse, sino a un verdadero espanto y horror, con la consiguiente indignación del mundo civilizado.

El Mando de las Naciones Unidas ha hecho ya demasiadas concesiones en las negociaciones de Corea, en su afán de llegar a una paz en este final de año, y es de temer que todo ello sea inútil. Pero si por fortuna la tregua y la paz fuesen un hecho, no sería el resultado de la labor de ambas negociaciones en Panmunjón, sino de altas decisiones y cambios de políticas en la estrategia de Rusia, planeada muy lejos de Corea que no hace más que registrar el pulso de Moscú y Washington, hora por hora.

EL FARO EN IRUN

Virrey americano para Europa

La responsabilidad médica ante los tribunales: Cinco millones de francos de indemnización a la familia del fallecido, por un descuido en los operadores

El Comité de los "sages" ha tenido un acierto genial: estos graves y discretos varones creen que no es suficiente con un jefe de las fuerzas armadas europeas; piensan que es necesario un Eisenhower político y se lo han pedido a Norteamérica.

Siempre las armas abrieron el paso a la buena política de las naciones, y tras de la ocupación de Alemania por los americanos, con la ayuda, claro está, de sus aliados, con la constitución, al menos sobre el papel, de grandes ejércitos de defensa, se ha abierto el paso a la política de infiltración, y se pide ya por estos señores un representante americano en Europa que tenga en lo civil los mismos poderes de que disfrutó Eisenhower en el terreno militar.

Este estaría a la cabeza de un nuevo consejo ministerial, que sustituiría a los suplentes de los ministros de Asuntos Exteriores. Estaría formado por doce miembros y se podría recurrir a ellos en los casos de más urgencia.

En el fondo, sabe esto a un dominio desmesurado de nuestro continente por los americanos. Harriman, cuyo nombre se da para este cargo, sería el virrey de América en Europa lo cual tiene algo de odioso para los que vivimos en este continente.

¿SE LE PUEDE EXIGIR RESPONSABILIDAD AL MÉDICO? En el orden moral no creemos que nadie lo haya discutido, pero la so-

cialidad descansa sobre el orden jurídico, igualmente, y sobre este terreno el mérito era intangible.

Por vez primera se ha llevado a los tribunales a un médico y éste ha sido objeto de dura sentencia. El caso es el siguiente:

Un cirujano de Douloz había dejado por olvido dentro del cuerpo del paciente un paquete de gasas. Al enfermo hubo que operarla de nuevo dos veces más por esta causa y murió, como consecuencia de una peritonitis.

La familia persiguió al cirujano. Y éste ha sido condenado a 5.200.000 francos de indemnización e intereses, los cuales pagará el Colegio Médico que defendía al operador.

CUESTION DE CONFIANZA. Vale este hecho la pena de que lo consideremos: el médico cometió una negligencia grave; la culpa pudo ser del practicante, pero la responsabilidad última es siempre del médico que dirige la operación. Al terminar ésta, ni uno ni otro ni siquiera la enfermera, hicieron recuento alguno del instrumental ni advirtieron la falta.

La profesión del médico no debe ser más privilegiada que la del farmacéutico, que se equivoca de frasco o la del conductor que no ve un signo de la carretera; unos y otros quedan obligados por la responsabilidad en que incurren.

El tribunal, en este caso, ha considerado no el riesgo normal de toda la operación

sino lo que había de extraño y de anormal en el caso: por eso condena, porque existe una falta profesional grave.

LA FALTA PROFESIONAL: Entre el error de buena fe y el acto bien hecho está la falta profesional caracterizada. Nadie acusaría a un médico de haber cometido un error de diagnóstico; se le sujetaría, sin embargo, a expediente, si se confundió entre centigramos y miligramos en la administración de un medicamento perjudicial.

Al Colegio Médico Francés se le reprocha en este caso de confundir los intereses morales. Y esto es lo que debieran evitar todos los médicos.

El interés moral no consiste en defender tan sólo a los enfermos contra las deficiencias médicas; está por encima del interés material que coloca el arte de Hipócrates por debajo de las responsabilidades judiciales y pecuniarias.

Por ser miembro de un colegio profesional, se convierte el participante en un ser invulnerable; debe responder no sólo ante el Colegio, sino ante los tribunales de las faltas morales que puedan dar lugar a exigir responsabilidades jurídicas.

EN PARÍS SE VENDE a precios fantásticos una serie de discos de canciones populares cantadas por una voz femenina acompañada al piano. La cantante es la princesa Margaret y el registro está hecho a su nombre.

JAVIER DE EGUIA.

EL FARO EN ALGECIRAS

(De nuestro corresponsal)

SEPELIOS

El sábado, a las doce, tuvo lugar la conducción del cadáver del oficial segundo de este Ayuntamiento, don Juan García de Haro. El acto constituyó una sentida manifestación de duelo. A su hermano don Joaquín, administrador del Hospital municipal enviamos nuestro sentido pésame.

También en dicho día se verificó el entierro del también oficial segundo de la Administración de Arbitrios municipales don Antonio Portilla Rengel, a cuyo acto asistieron muchos amigos del finado que expresaron a sus familia es su sentimiento.

BAUTIZO TIPICO

El domingo se celebró en la parroquia de San Isidro un bautizo que por su originalidad fué muy celebrado.

A las cuatro de la tarde salió de la casa del nuevo cristiano una caravana de horri-

quillos típicamente adornados en los que iban los padrinos, la niña que recibiría las aguas del Jordán y los invitados. Así llegaron a la puerta de la Iglesia y después del bautismo recorrieron el barrio de San Isidro. A continuación, se organizó una típica fiesta que duró hasta bien entrada la madrugada.

Los señores de Murgado Navas y los padrinos, señores de Román López, recibieron dobles felicitaciones, por el bautismo de la criatura y lo original de la fiesta.

Reparto del aguinaldo de Navidad en la Cofradía de Pescadores de Algeciras

Algeciras 26. — En el salón de actos de la Cofradía de Pescadores se ha realizado una distribución en metálico a las viudas y huérfanos de marineros, ancianos pescadores, enfermos y en fin a todos los afiliados a la citada



TOROS EN AMERICA

Martorell, en Queretaro y Manolo González en Manizales, realizan grandes faenas cortando orejas

Queretaro (Méjico), 25. — Celebró la anunciada corrida ca, en la que alternaron Carlos María Martorell. El ganado

Al que abrió plaza Arruza lo toreó muy bien de capa y se lució con la muleta. Fué aplaudido. En el otro se superó y dió pases de todas las marcas. Mató de una excelente estocada que le valió la oreja, con vueltas al ruedo.

Jesús Córdoba toró a su primero con alegría y mucha clase. Fué ovacionado. En el quinto de la tarde tuvo mala suerte,

Con lleno hasta la bandera se de toros con ganado de Tozola Arruza, Jesús Córdoba y J. cumplió en general.

pues su bicho se rompió el pitón izquierdo y Córdoba tuvo que limitarse a despacharlo con brevedad. Fué aplaudido.

La faena de la tarde estuvo a cargo de José M.ª Martorell, en el tercero. Fué a base de varias tandas de naturales, derechazos y manoleínas que culminó en una gran estocada. Cortó las dos orejas y dió varias vueltas al ruedo. En el sexto volvió a repetir la faena, pero no tuvo suerte al matar. No obstante, escuchó una gran ovación. EFE.

Celaya (Méjico), 26. — Con plaza llena, Fermín Rivera, Silverio Peres y Curro Ortega, lidiaron reses de Carlomé.

Rivera estuvo muy bien con el capote, banderillas y muleta en su primero. No acertó en el descabello y perdió la oreja. En el cuarto repitió la faena y cortó las dos orejas y el rabo.

Silverio Pérez estuvo admirable en el segundo de la tarde, del que cortó la oreja. En el

quinto de la tarde estuvo muy bien.

Curro Ortega tropezó con los dos mansos del encierro. No obstante, fué ovacionado por su valor. —EFE.

Manizales (Colombia), 26. — Se ha celebrado la segunda corrida de feria.

Anntonio Velázquez cortó oreja en su primero y no sacó partido de las condiciones del segundo, porque le llegó muy aplomado a la muleta.

Manolo González cortó las dos orejas de su primer enemigo y dió dos vueltas al ruedo y al segundo también le hubiera cortado los apéndices de no haber estado poco afortunado con el estoque, pero las dos faenas de muleta fueron asombrosas. Se le aclamó constantemente y la música sonó en su honor.

Jiménez se mostró muy valiente y cortó las dos orejas de su primer enemigo. En el último abrevió por la lluvia.

Los aficionados no hablan de otra cosa, que de Manolo González, esperándose un lleno en la corrida del domingo próximo. —EFE.

DEPORTES

Las "Viejas Glorias" de Irún y San Sebastián celebrarán también un choque futbolístico

Se ha insinuado también un Castilla-Guipúzcoa

Irún, 26.—A beneficio de los familiares de las víctimas del accidente de mar ocurrido días pasados en la barra de Fuenterrabía, se ha jugado en el Estadio Gal un partido amistoso entre dos conjuntos de Irún y Fuenterrabía, con la presencia de los jugadores Gabriel Alonso, Al. súa, Sagrado y otras figuras. El tiempo fué desapacible y de constantes chubascos pese a lo cual acudió mucho público por lo que la recaudación ha sido importante.

Reunidos por el antiguo jugador Renet Petit, ha habido un cambio de impresiones entre las Viejas glorias del fútbol español a fin de organizar otro encuentro amistoso entre los eternos rivales de Irún y San Sebastián para recaudar fondos con el mismo fin.

El partido se jugará igualmente en el Estadio Gal y además de Renet Petit jugarán Patri Gamborena, Pepito Echeveste, Emery, Joaquín Vazquez, Ignacio Verges y otros destacados ases campeones un día de España e internacionales. La crítica local admite la po-

El fútbol pierde gradualmente ADEPTOS EN ITALIA

CAUSAS PRINCIPALES SON MUCHAS, ENTRE ELLAS UNA DOBLE CRISIS TECNICA Y ECONOMICA

Como contrapartida, aumento considerable en la afición por las quinielas, que ya crearon 1,909 millonarios

(UNA CRONICA DE LUIS LASARGA)

Roma.—He aquí uno de los muchos casos en que los datos estadísticos descubre verdades insospechadas. Cualquiera que vea la riada de público romano que afluye a los campos de fútbol todos los domingos no puede imaginarse que el popular deporte pierde gradualmente adeptos. Sin embargo las estadísticas de los ingresos de taquilla así lo denuncian. En relación con la temporada anterior parece ser que ahora asiste menos gente a los partidos del campeonato de Italia de Primera División.

La cosa tiene su importancia pues el fútbol no solo no ha sido siempre uno de los espectáculos favoritos del pueblo italiano, sino que además ha proporcionado maestros en la materia.

La práctica del fútbol si que ejerciendo una gran atracción sobre la juventud, como lo demuestran los 4.864 clubs y los ciento diez mil jugadores que se encuentran registrados en la respectiva Federación. Lo que ya no parece tan excesivamente popular — si las estadísticas no mienten — es la apasionante

contemplación del juego. Sobran pues, jugadores de cespéd y comienzan a desertar jugadores de tribuna.

Según los ambientes técnicos no son factibles de determinar las causas de esta contracción del público. Puede depender de los precios de la localidades bastante altos de por sí y últimamente más elevados todavía. Puede ser debido también a un desplazamiento del interés del público hacia otro género de espectáculos como, por ejemplo, el cine, que cada día cuenta con más devotos en Italia. Pero los elementos técnicos sitúan la causa más probable en la propia decadencia del fútbol

actual. El público se siente defraudado y acaba por alejarse de los graderíos.

La realidad es que el fútbol italiano atraviesa una grave crisis no solo técnica sino también económica. Los clubs de Primera División presentan unos balances desastrosos pues los gastos son doblemente superiores a los habituales ingresos. Jugadores, entrenadores etc. perciben unos sueldos que no guardan relación con las posibilidades económicas de los clubs. A estos gastos excesivos hay que añadir otros no menos cuantiosos como primas, fichajes etc que agravan aún más los presupuestos sociales. Tan catastrófica situación no se ha revelado de improviso. En los déficits clamorosos de uno y otro club se evidencian las consecuencias de una mala política futbolística llevada a cabo años tras años. La alarma repercute directamente en los ambientes interesados y ya se pide a la Federación la adopción de medidas drásticas que corten ciertos desembolsos superfluos como prima por partido ganados, premios por nuevos fichajes, etc que constituyen verdaderas especulaciones inmorales contrarias al espíritu deportivo y a la misma colectividad nacional, por cuanto despierten esperanzas ilusorias en la juventud que ve en el fútbol un fácil procedimiento de obtener pingües beneficios.

La «democracia futbolística» que hoy rige los desinos de este deporte se resulta el defecto de todas las democracias: excesiva palabrería y nula actuación. Mientras tanto, disminuyen los espectadores, se arruinan los clubs y cae el nivel técnico

El Belenenses derrotó al Admira:

2-0

Empate a tres entre el Lamus y el Sporting

Lisboa, 26.—Con escasaísima concurrencia y tiempo malo se disputaron en el Estadio Nacional otros dos encuentros de fútbol frente a equipos extranjeros.

El Belenenses reivindicó el fútbol portugués al vencer al Admira de Viena por 2-0. Los austriacos poco habituados a terrenos embarrados, vieron mermadas sus posibilidades de realizar el juego preciosista a que están acostumbrados. Las líneas defensivas portuguesas estuvieron a gran altura.

En el otro partido el Sporting empató a tres tantos con el equipo argentino Lanús.

La primera parte terminó con la ventaja de 2-0 a favor del Sporting cuyo tercer tanto fué conseguido de un penalti inexistente.

Los argentinos se desenvolvieron en el terreno embarrado. — Afil

del juego, como lo prueban los resultados nada felices conseguidos últimamente por la selección nacional.

Como contrapartida a este panorama poco halagüeño que presenta el fútbol italiano hay que destacar la reciente afición popular por las apuestas mutuas futbolísticas. El «Totocalcio» que así se llama esta especie de lotería dominical, análoga a las quinielas futbolísticas de España, tiene desde luego mucho más adeptos que el propio fútbol.

Ciertamente no es para menos dada la cuantía de los premios que semanalmente se reparten en toda Italia; En sus cinco años de vida, el «Totocalcio» ha creado 1.909 millonarios. En las apuestas mutuas futbolísticas, el pueblo italiano tan se vertió en otros gastos, ha invertido hasta ahora 30 mil millones de liras. Doce personas han ganado en este lustro sendos premios por valor de 40 millones de liras. Inútil nos parece indicar que casi siempre los vencedores han sido con cursantes que apenas habían visto un partido en su vida, lo cual si bien se examina, no deja de ser en cierta manera una razón más que de muestra — dada la normalidad de los resultados desconcertantes — el bajo nivel que ahora presenta el que no hace muchos años fué brillante fútbol italiano.

CONDOR

El buen vino no ha menester pregonero...

FINO ALMINA

Un vino de calidad

J. Visedo

La U. D. Las Palmas hizo proposiciones al guardameta luso, Capela

Lisboa, 26.—El guardameta internacional Capela, del Académica de Coimbra ha sido invitado a fichar por la U. D. Las Palmas.

Capela que está castigado por 30 días por la Federación portuguesa no ha contestado aún a la propuesta canaria. — Afil.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

BAR CASI

ALMACEN DE VIVERES

DEPORTES

En Caracas piensan montar un torneo internacional de fútbol

En el que se espera esté representada España

Caracas, 26.—El diario de la mañana "El Nacional" dice hoy que en el próximo mes de julio comenzará en esta capital un torneo internacional de fútbol con la participación de equipos de Portugal, España y posiblemente, Italia. A estos se unirían un equipo argentino y otro venezolano.

Añade el citado periódico que el Instituto Nacional de Deportes ya ha autorizado el torneo y dice también que el deportista Toray León, saldrá en el mes de mayo o junio para España, Portugal e Italia, para llegar a un acuerdo con varios equipos.

Según "El Nacional", León ha dicho que primeramente marchará a Lisboa para la contratación de un equipo portugués y después irá a España. Si fracasan sus gestiones en España marcharía a Italia a fin de contratar un conjunto italiano.—ALFIL.

Nuevas modificaciones en el Real Madrid

A Navarro (que falló frente al River Plate) se le dará un pequeño descanso

Madrid, 26.—En su próximo partido de Liga, el Real Madrid parece ser que introducirá algunas modificaciones en sus líneas defensivas.

Es muy probable que se alinee el defensa Clemente en el ala derecha y Gabriel Alonso de defensa izquierdo, dando un pequeño descanso a Navarro. En el centro de esta línea seguirá actuando Oliva.

En el ataque se volverá a la alineación clásica de Molowny, Olsen, Pahiño, Joseito y Cabrera. La media no sufrirá por ahora, modificaciones, continuando en la misma Muñoz y Zárraga.—ALFIL.

El Zaragoza ofrece un guardameta a la U. D. Las Palmas

Las Palmas, 26.—Se asegura que el Zaragoza ha ofrecido a la U. D. Las Palmas al guardameta canario Cristóbal, que está actualmente en el club aragonés.

Se ignora si el equipo de Las Palmas aceptará el ofrecimiento.—A fil.

Por 8-1 venció ayer el Mestalla al equipo alemán del Schwenninger Nechar de Wurtengers

Los valencianos no encontraron dificultades y se hicieron con la ventaja de tres tantos en el primer tiempo

Valencia, 26.—Por ocho goles a uno ha vencido el Mestalla al club alemán Schwenninger Nechar, de Wurtengers. Buena entrada en Mestalla. El encuentro lo patrocinaba la Asociación de la Prensa valenciana.

De salida, el Mestalla inicia buenos avances que traen en jaque a los forasteros y a los 7 minutos, Giraldós, marca el primer gol al rematar desde cerca. A los 13 minutos, el mismo Giraldós consigue el segundo tanto, rematando un centro de Romero. El partido se nivela y hay algunos avances alemanes bien servidos por sus medios, pero los delanteros los estropean. A los 31 minutos, Romero, fácilmente, consigue el tercer gol y un minuto después, Giraldós, sube el 4.º al marcador. 2 minutos después de este tanto se lanza un corner contra el Mestalla y el interior izquierda forastero se anota el primer y único tanto de su bando, llegándose con 4-1 al descanso.

En la segunda parte sigue el dominio local y a los 16 minutos, Sócrates, marca el quinto tanto del Mestalla, rematando una jugada de toda la delantera. A los 26 minutos, Romero, remata el sexto y a los 30 y 36, Giraldós, se anota los goles séptimo y octavo.

El equipo alemán ha producido la impresión de ser de categoría similar a uno de Segunda División española de la zona intermedia. Individual-

mente, sus jugadores se muestran dominadores del balón, pero no realizan ningún marcaje. Su fútbol resulta de escasa consistencia.

Por el Mestalla destacaron los cinco delanteros y los defensas y por el cuadro alemán el mejor ha sido su portero.—ALFIL.

Problema desconocido en 75 años

La poca nieve que hay en los Alpes hace imposible el entrenamiento de los esquiadores que acudirán a los juegos de invierno

Sta. Anton (Austria), 26.—Las famosas zonas de Austria occidental que ahora se han convertido en el Cuartel general pre-olímpico de siete naciones, se enfrentan con un

problema desconocido en 75 años: la falta de nieve. La poca nieve que hay en los Alpes se ha convertido en un grave problema para los esquiadores de Suecia, Austr-

lia, Gran Bretaña, Noruega, Nueva Zelanda y Austria que empezaron sus entrenamientos intensivos con vistas a los Juegos Olímpicos de Invierno que se celebrarán en Oslo.

En la primera semana de diciembre cayó nieve en abundancia en estos lugares, llegando a registrar una capa de 40 pulgadas. Pero desde entonces ha brillado el sol; no ha habido nubes y la nieve ha ido derriéndose. Los únicos lugares donde puede esquiar se son Wuerens, varias millas al norte. Sta. Anton, escenario de muchas históricas pruebas de slalom, en que participaron los mejores esquiadores del mundo, no cuenta ni siquiera con nieve suficiente para que se realicen los entrenamientos. Cerca de Innsbruck y a 60 millas al este, en Hitzbukel, ocurre lo mismo. San Gastón, en la zona inferior de los Alpes, normalmente cubierta en este tiempo por cinco pies de nieve, está como si fuera verano.

Los directivos de la Federación austriaca de esquí están muy nerviosos debido a la falta de nieve. Las pruebas en que están inscritos los esquiadores de todo el mundo están fijadas para enero. El domingo el club de esquí de Hitzbukel se vio obligado a llevar nieve a su sede para que pudiera celebrarse una carrera. La mayoría de los esquiadores olímpicos se han reunido en Wuerens donde disponen de nieve suficiente pa-

(Pasa a la página 6.)

El torneo internacional de tenis de Turó

El italiano Merlo y el americano Garret disputarán hoy la final individual

Barcelona, 26.—Con mucha expectación se han celebrado hoy las semifinales de individuales caballeros, prueba máxima del concurso internacional de Navidad del Turó y la final de individuales damas.

La primera semifinal que disputaron el italiano Merlo y el español Carlos Rerrer durante tres horas, resultó de brillantez casi insuperable, puesto que en el tercer set —dos a favor del italiano— el representante español no solamente logró remontar la diferencia, sino que en un alarde de buen juego ganó este set, y después del descanso reglamentario consiguió ganar el cuarto y sucumbir, después de buena jugada de ambos contendientes, en el quinto y último set.

Garret, americano, en la segunda final que disputó al campeón de España, Martínez, perdió fácilmente los dos primeros set, ganando el tercero y los siguientes. Señorita Zende-Gentien ganaron a señorita Solsona-Abdesselam, por 7-5 y 6-1. En la final damas, señorita Hoahing ganó a señorita Curipos. En la semifinal dobles caballeros Martínez-Rerrer ganaron a Garret-Le-masson y Abdesselam-Gil a Boter-Llorens. En semifinales mixtos: señorita La Riva-Marc-

(Pasa a la página 6.)

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

Más de 7.000.000 PESETAS CADA DIA

Ha sido la recaudación de Primas de LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL durante el ejercicio 1950 en el que alcanzó por este concepto, la suma de 372.473.596,16 pts.

Este total de Primas representa para sus asegurados una garantía superior a los SESENTA Y CUATRO MIL MILLONES en los ramos siguientes: INCENDIOS - VIDA - ACCIDENTES - TRANSPORTES - ROBO Y RIESGOS VARIOS

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMUNICADOS OFICIALES

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Racionamiento

Por el presente se cita a todos los Sres. comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en los días que a continuación se señalan, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Día 28.—Establecimientos del 1 al 100.
Día 29. id del 101 en adelante.

Ceuta, 27 de diciembre de 1951.

EL SECRETARIO,
Diego de la Rubia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación número 26 de donativos recibidos en esta Delegación para la confección de bolsas de víveres y ropas que se distribuirán con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

Suma anterior, 60.026'55 pesetas.

Sres. Masoni y Vidal, 100'00.
Don Juan Rubio García, 125'00

Don José Revollo Moro, 25'00.

Don Aurelio Fernández Azuaga, 50'00.

Doña Luz Casares Roldán, 25'00.

Don Miguel Guil Valverde, 200'00.

Suma y sigue, 60.551'55 pesetas.

La Asociación de Exportadores de Patatas S. L. de Valencia, ha donado para la confección de estas bolsas MIL QUINIENTOS KILOS DE PATATAS y la Agrupación de Panaderos como en años anteriores también ha hecho donación de

MIL QUINIENTOS KILOS DE PAN.

Ceuta, 26 de diciembre de 1951.

EL DELEGADO.

¿Han sido libertados los cuatro aviadores norteamericanos detenidos por Hungría?

(Viene de la primera página.)

EL DEPARTAMENTO DE ESTADO NO SABE NADA

Washington, 26. — El portavoz del Departamento de Estado Michael Mc. Dermott declara que no tiene información alguna sobre el contenido de una nota aparecida en un periódico comunista, según la cual Hungría había acordado poner en libertad a los cuatro aviadores norteamericanos detenidos por ella desde el mes pasado antes de ser satisfecha la multa que se les exige —Efe.

NORTEAMERICA PAGARA EL PRECIO DEL CHANTAJE

Washington, 26. (Urgente). — Oficialmente se anuncia que los Estados Unidos han ofrecido pagar los 120.000 dólares de multa impuestos a los cuatro aviadores norteamericanos detenidos en Hungría, y que este país los pondrá pronto en libertad. —Efe.

Para anuncios y suscripciones en ALGECIRAS y Campo de Gibraltar, diríjanse a la DELEGACION de este diario

Generalísimo n.º 3.
Teléfono, 1.734

Perón da un plazo de sesenta días a los PATRONOS Y OBREROS

TRATA DE EQUILIBRAR LOS SALARIOS Y PRECIOS

Buenos Aires, 26. — El presidente Perón ha concedido a los representantes de los patronos y a los dirigentes obreros un plazo de sesenta días para elaborar un plan en el que se equilibren salarios y precios. Al efecto, el presidente argentino reunió en una conferencia al secretario general de la Confederación General del Trabajo y al presidente de la recién creada Confederación General Económica, que representa a los patronos, y en ella dijo que era preciso estudiar las propuestas que tienden a interrumpir la actual tendencia inflacionista. —EFE.

Buenos Aires, 26. — La esposa del presidente argentino, doña Eva Duarte de Perón dice en su mensaje de Navidad que la política de justicia social que su marido ofrece al pueblo argentino será como el eco del anuncio a los pastores, escuchado hace 1951 años.

La primera dama argentina añade que la víspera de Navidad es «noche de humildes y noche de justicia».

La fundación «Eva Perón» ha distribuido en toda la Argentina cuatro millones de juguetes, dos millones de botellas de sidra y dos millones de pasteles de Navidad, para hacer posible que los pobres celebraran la fiesta tradicional navideña. En la capital gran número de niños pobres recibieron regalos en la residencia presidencial. —Efe.

Los COMUNISTAS DISPUESTOS a...

(Viene de la primera página.)
terra comenzó su disputa con egipcios e iranianos.

También se cita en dichos medios la buena voluntad demostrada por los rusos para entrar en negociaciones comerciales con los tranianos, el aliento que dan a los nacionistas egipcios y la impresión que los rusos intentan crear en el seno de las Naciones Unidas de que son ellos y no el Occidente los amigos buenos y verdaderos del mundo árabe.

El mayor peligro, según los observadores americanos se encuentra en el Irán, si bien se cree en general que los comunistas no tendrán fuerzas para derribar al Gobierno de Mossadeq. —EFE.

DEPORTES

El torneo internacional de tenis

(Viene de la quinta página.)
tinez ganaron a señorita Zenden-Gentien y señorita Barril-Merlo a señorita Maier-Rerrer.

Mañana se jugarán las finales individuales entre Merlo y Garret, la de dobles caballeros Martínez-Rerrer y Abdesselam-Hernández, la de dobles damas Manredi-Zenden y Barril.

Las bases norteamericanas...

(Viene de la primera página.)
bomba atómica y el empleo de bases británicas por los Estados Unidos, serán tontterías. En los dos países hay gente alarmada por la supuesta irresponsabilidad del Gobierno de la otra nación y por el temor de que el Gobierno propio perjudique a los intereses nacionales.

El público británico discutirá estas cuestiones: ¿Precipitará Norteamérica la guerra mundial con el empleo prematuro de la bomba atómica, ya en Corea, ya en China? ¿Empleará Norteamérica las bases en Inglaterra para bombardear a Rusia, sin consentimiento del Gobierno británico? Esto fue lo que hace un año obligó a Attlee, bajo la presión del Parlamento, de la Prensa y del público, a salir para Washington a impedir un acto irresponsable del presidente Truman. Aunque Attlee sabía que no habla peligro de semejante acto, sigue siendo de actualidad en Gran Bretaña. En realidad los británicos deben dar su consentimiento para el empleo de bases de su territorio en el bombardeo de Rusia, pues su utilización implicaría el ataque de las bases por Rusia. Pero también es indudable que las bases resultarían inútiles si no fueran defendidas por los británicos y protegidas por los cazas de la RAF, por lo que es improcedente la protesta de algunos norteamericanos por la necesidad de aquella previa autorización de empleo. —EFE.

Aguri, semifinales mixtos señorita La Riva-Martínez contra señorita Barril-Merlo. —ALFIL.

El problema desconocido en 75 años

(Viene de la quinta página.)

ra el entrenamiento para la prueba de slalom, pero las condiciones para las pruebas de descenso no son satisfactorias. El equipo austriaco construyó una pista de slalom para entrenarse, pero se ha quedado helada. Los propietarios de hoteles de Sta. Anton, Hitzburkel y otros lugares deportivos están tan nerviosos por la falta de nieve como las autoridades deportivas austriacas. —ALFIL.

TETUAN

Próxima exposición de pinturas de la señorita Mariem Mezian Amor

El próximo día 29, a las ocho de la tarde, tendrá lugar la inauguración de la exposición de pinturas que, en la Sala de Arte de la Delegación de Educación y Cultura (Generalísimo, 30), presenta la joven y notable artista musulmana señorita Mariem Mezian Amor, bajo el patrocinio de S. A. I. el Jallifa y de S. E. el Alto Comisario.

Conocidos los notorios éxitos obtenidos por la señorita Mariem en su anterior exposición del año pasado y en la que recientemente ha presentado en Madrid, donde ha merecido el unánime aplauso de los críticos y del público en general, la anunciada para el día 29 habrá de constituir indudablemente un notable acontecimiento artístico.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Domicilio Social Madrid, Alcalá, 39. (Palacio de su propiedad).
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
(Fundada en 1864).

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías, Valores y Riesgos diversos).

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS COUTIERREZ LONDA, Oficinas, Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1222. Apartado, 97. Ceuta, Camoens, 5. 1.º Tel. 141, Apartado, 21.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

RESULTADO DEL CONCURSO NAVIDEÑO DE RELOJES TERIAM

CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE

Realizado el mismo en los estudios de Radio Internacional de Tánger el día 20 de los Cts. a las 14'30 horas de Tánger, han resultado favorecidos los siguientes:

Primer premio: DOÑA SUSANA S. WALMON. Cupón número 95. Abrahám Israel, 28. Tetuán. Premiada con un magnífico reloj "TERIAM"

Segundo premio: D. LORENZO DOMINGUEZ MOLINA. Cupón núm. 32. Espiritu Santo, 2. Ceuta. Premiado con un magnífico reloj "TERIAM"

Tercer premio: D. MERINO VILAR OTAL. Cupón núm. 22, Huerta Chica, 15. Marbella (Málaga). Premiado con un magnífico reloj "TERIAM"

Nuestra más cariñosa felicitación a los agraciados y nuestras gracias más expresivas al resto de los concursantes, que han colaborado con su participación al éxito de este concurso y FELICES PASAJAS Y PROSPERO AÑO NUEVO A TODOS

Para recibir los premios, diríjanse por carta a:

AGENCIA TERIAM

Bouselham núm. 2. — Teléfono 2785 — Tánger

EL FARO EN WASHINGTON

¿COMO ESTA USTED DE SALUD MENTAL?

Los hombres acuden en número mayor que las mujeres, a los sanatorios y médicos psiquiatras

¿Cómo está usted de salud mental? Es una pregunta que ha hecho el Dr. Salter a los americanos. Y esta, a la manera de las ondas en un lago, se ha ido extendiendo por todas las partes y hay pocos hombres que no hayan reflexionado sobre el estado peculiar suyo.

Los hombres, aunque comúnmente se creen lo contrario, buscan siempre en mayor número que las mujeres la ayuda del psiquiatra.

—En mi propia clientela —escribe el Dr. citado en su obra "Conditioned Reflex Therapy"— hay dos veces más hombres que mujeres siempre. Y de manera general y en todas las edades, forman la mayoría de los enfermos admitidos en las clínicas mentales.

Se explica esto diciendo que están dos veces a las luchas de la vida los hombres. Sin embargo, conforme a los psiquiatras americanos en asamblea reunidos no es esa la verdadera razón, sino esta otra: la fuente de la vida es la excitación y se deja llevar de ella menos el hombre que la mujer. Las enfermedades nerviosas son consecuencia frecuentemente de nuestras propias inhibiciones.

Mentalmente, el hombre educado en nuestros días es una especie de peligro para la salud mental: se le enseña al niño a mostrarse en todo tiempo y en todo lu-

gar muy comedido, no contradecir jamás, ni a interrumpir ni a mostrarse egoísta, etc. etc. Una persona bien educada es como un perro de piso: posee todas las cualidades para vivir bien en sociedad, pero no aquellas que pudieran asegurarla su felicidad.

...EN GUERRA CONSIGO MISMO

La mayor parte de los hombres de hoy sufren en las naciones más civilizadas una especie de dominio excesivo de sí mismo: una cosa es ser dueño de sus reflejos y otra esclavo.

El hombre tímido o de excesiva inhibición, pasa sus días entregado a acrobacias intelectuales y sus noches en el insomnio, con la agravante de que a la mañana no hay quien los levante de su lecho: carecen de la excitación necesaria para hacer frente a la vida.

Esta clase de hombres están siempre en situaciones difíciles por los esfuerzos que hacen para evitarlos. Son egoístas porque están muy imbuidos en el valor de su propia personalidad, y a la vez cobardes, pues nunca luchan lo suficiente para obtener lo que les pertenece, sobre todo en el dominio afectivo. No quieren hacer guerra a los demás y acaban por entrar en guerra consigo mismo.

Esta clase de personas se parece a los cazanubes: cualquier mirada malévol, una negligencia leve de los demás al correspondérle,

un choque imaginario, se gravan duramente en su espíritu y cuanto más se empeñan en deshacerse de este estado afectivo, más se hunden en su propio rencor.

Esta clase de hombres ya pueden estar cubiertos de honores y diplomas y brillar completamente en la vida; no tienen jamás confianza en sí mismos y se esfuerzan en convertirse en una especie de Erasmos, de la inteligencia cultivada y dedicados a las más variadas disciplinas.

...REGLAS DE SALUD

Según la psiquiatría norteamericana, existen seis técnicas para conservar o recuperar la salud mental. Todas tienen por polo de referencia la excitación y vitalidad del individuo.

1.ª—Se ha de dar libre curso a las emociones espontáneas.

2.ª—Se ha de cuidar de la educación facial: no rugiríamos como leones, pero sí podemos arrugar el entrecejo como personas.

3.ª—El hombre ha de contradecir y atacar, siempre que sea preciso.

4.ª—Y no se ha de olvidar de hacer "voluntariamente", lo que quiera.

5.ª—Ha de expresar su asentimiento cuando se le cumplimenta.

6.ª—La improvisación ha de ser nuestra regla máxima de conducta, pocos planes y audazmente ejecutados. Cada minuto tiene 59 segundos y uno más.

UBALDO DE LEON.

CAPITULO DE SUCEOS

DOS MUCHACHOS ROBAN 600.000 FRANCO EN JOYAS

Paris, 26.—Dos jóvenes que apenas cuentan los 20 años de edad, efectuaron un atraco a mano armada en el domicilio de la señora Irene Fabre, en el número 1779 de la rue de la Pompe.

Se llevaron joyas por valor superior a los 600.000 francos. Se dieron a la fuga en un automóvil.—EFE.

ROBAN A LA ARTISTA JANE WYMAN

Hollywood, 26.—Los ladrones entraron en la residencia de la artista de cine Jane Wyman, mientras ésta se encontraba con su pequeña hija distribuyendo regalos de Navidad. Le fueron robados tres abrigos de visón, valorados en 16.000 dólares y varias alhajas.—EFE.

QUISO VOLVER CLANDESTINAMENTE A LA CARCEL

Melbourne, 26.—Un individuo fué detenido por la Policía cuando trataba de entrar clandestinamente en una prisión.

Dijo que su propósito era pasar los días navideños con sus antiguos compañeros de celda, para los que llevaba tabaco y otros regalos. Había sido puesto en libertad hace unas semanas.—EFE.

TEMPLO DESTRUIDO POR UN INCENDIO

Woburn (Massachusetts), 26.—Un incendio ha destruido un templo católico construido hace más de un siglo, y ocasionó daños valorados en 100.000 dólares. Pocas horas antes la iglesia había estado repleta de fieles para asistir a la misa de Navidad.—EFE.

SE LE DISPARA LA ESCOPETA Y MUERE

León, 26.—El joven de Santa Cruz del Monte, Germán Gómez Silvan, de 20 años, resultó muerto al dispararse la escopeta con la que se dedicaba a la caza. Los dos cartuchos se dispararon cuando el citado joven intentó separar a dos perros, el suyo que utilizaba para cazar y el de un pastor que guardaba un rebaño, que se habían enzarzado y a los que dió con la culata del arma. Los dos cañones se dispararon al mismo tiempo y los cartuchos le perforaron el vientre.—CIFRA.

NINO ARROLLADO POR UN CAMION

Almansa, 26.—En la calle de Anteto Coloma, donde cruza el pueblo la carretera general de Madrid a Alicante, el camión que conducía José Cerda Alonso, arrolló al niño de 10 años, Julián Cuéca Sánchez, cuando trataba de cruzar la calle corriendo. El pequeño

falleció al poco tiempo.—CIFRA.

EL ALCALDE DE ORENSE SUFRE UN ACCIDENTE DE AUTOMOVIL

Orense, 26.—Cuando regresaba de Madrid el alcalde de Orense, don Eduardo Valencia, acompañado de su esposa y de su hermano político el director cinematográfico don Antonio Román, el coche en que viajaba sufrió un accidente y volcó en la carretera. Sus ocupantes resultaron con heridas leves.—CIFRA.

CRUCIGRAMA

1	2	3	4	5	6	7	8
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

NUMERO 514

HORIZONTALES

1.—Viaje de los reyes a los sitios reales. 2.—Nombre dado antiguamente al Africa septentrional. Lengua provenzal. 3.—(al rev) pecado Harina de Leñumbres. 4.—Nombre de diversas plantas vasculares (al rev) Letra griega. 5.—(al rev) Hazlo en EL FARO. (al rev) Letra árabe. 6.—Símbolo del sodio. Periodo de tiempo. 7.—Oira romana (al rev) Envolviere. 8.—Remar hacia atrás. Pecado. 9.—Dativo del pronombre. (al rev) Brilla con luz trémula. 10.—Pieza de la vajilla.

VERTICALES

1.—Conciso. 2.—Banquete campestre. Allana. 3.—Obstáculo, impedimento. 4.—(al rev) Verbo. Recelarás. 5.—Ciudad italiana. Dativo del pronombre. 6.—(al rev) Demostrabas alegría. 7.—Celebre familia genovesa. Marcharás. 8.—Eximir de promesa.

SOLUCION AL ANTERIOR

Horizontales: 1.—Falucho. 2.—Tebib Ir. 3.—Ola. edra. 4.—Sajar. An. 5.—Oyó. Mg. 6.—Ga. Uxo. 7.—oM. nómi. 8.—Sala. Ana. 9.—Os. Reseva. 10.—Sonetos. Verticales: 1.—Tosigosos. 2.—Pala. Amaso. 3.—Abajo. 4.—Li Ayunaré. 5.—Uberoso. aT. 6.—Omaso 7.—Hiram. Inés 8.—Orangután.

Información Nacional

RESOLUCION A FAVOR DEL MINISTERIO DE TRABAJO

Madrid, 26.—Por decreto de la Presidencia del Gobierno se resuelve a favor del Ministerio de Trabajo el conflicto surgido entre este y el de Industria y Comercio, con motivo de las facultades que poseen los ingenieros de Minas y los inspectores de Trabajo para vigilar el cumplimiento de la legislación social.—Cifra.

OFRENDA A LA PATRONA DE GRANADA POR EL AYUNTAMIENTO

Granada, 26.—A las 12, en la basilica de Nuestra Señora de las Angustias, se celebró la solemne función de «El Voto de laciudad, ofrenda del Ayuntamiento a la Patrona de Granada, por haber librado a la población de las funestas consecuencias de los terremotos del año 1884, que devastaron parte de la provincia de Granada y de Málaga.

Concurrió el Ayuntamiento bajo mazas y numeroso público.—Efe.

Doctor Adolfo Sánchez Hiecke

Médico Puericultor del Dispensario de A. Social

Enfermedades de los niños

PUERICULTURA

Consulta, de 4 a 6 en Calvo Sotelo, 6 2ª izquierda Tif. 760

Si el cabello se le cae no debe desesperar la loción de azufre EBOS es un remedio eficaz

PERFUMERIA ROMA CERVANTES, 8

LAS AVENTURAS DEL CAPITAN BOB

El Mágico Negro LVIII



Cuando el «Napoleón» se halla a una distancia de unas 10 leguas del río Knobo, la atalaya señala un barco naufragado Es el «Isabel» destrozado por los tiros. Debe haber ocurrido en el mismo día, ya que el barco está aún vendose a pique y no hay huella ninguna de la tripulación! Bob su ome que Monhoe Joe está comprometido en este asunto y juró que castigará a culpable. Pero le extiaña que en parte alguna aparezca huella de barco. Después de algunas horas el «Napoleón» ancla delante del río Knobo. Bob manda tirar un cañonazo. Pero no hay ningún barco en la rada ni tampoco se ve en la costa nada de particular —Continuará)

DIALOGO DIFICIL

Los ingleses reprochan a los americanos y viceversa, los siete puntos siguientes

El diálogo, entre Londres y Washington, se hace cada día más difícil. Parece como si Churchill se sintiera desbordado al hacerse de nuevo cargo del poder o como si los americanos fomentasen en ciertos momentos el secreto designio de abandonar a su destino la porción occidental del continente europeo.

Los reproches saltan de un extremo a otro del Atlántico; y van y vienen como balas de intención marcada. Quieren allá, en Washington, que se llegue a la federación europea e Inglaterra, con conciencia de su insularidad, contesta a la ofensiva americana, donde quiera que se le ha presentado la cuestión, lo mismo en Estrasburgo que en Roma y que en estos días en Londres.

LAS CRITICAS AMERICANAS

1.—Los Estados beneficiarios del Plan Marshall se habían comprometido a cooperar entre sí. Y salvo una sola excepción, el Benelux, siguen las fronteras aduaneras tan altas como siempre. No debieran pasar los derechos de importación jamás del 5 por ciento para las materias primas, en 31 35 por ciento para los productos prefabricados, con la condición de ir reduciendo estos coeficientes a pasos apresurados.

2.—Europa piensa que América puede hacerlo todo. Y lo que ha recibido de los EE. UU. desde 1932 a 1951 es el doble de la renta nacional, americana. En Washington se siente ya de-

cepción por esa falta de esfuerzos y aun de escrúpulos, de los europeos.

3.—Antes de llegar a la federación política, debiera Europa llegar a la económica. Si no hubiese más que tres marcas de automóviles francesas, una italiana y una inglesa, hoy costaría un coche más de 400.000 francos, es decir, algo más de 40.000 pesetas.

4.—Para los EE. UU. es mucho más difícil tratar con cada una de las naciones que componen Europa que con una federación en común. Para lo primero se necesitan más de catorce operaciones.

5.—Los sindicatos europeos temen originar el paro aumentando el rendimiento. Y trabajan contra el poder de adquisición del obrero.

6.—Europa debiera haber organizado al menos la federación agrícola y de esta forma quedarían limitadas las importaciones de la Europa Central y de la URSS y reducido el límite deficitario europeo que representa muchos millones.

7.—Ningún país europeo tiene valor para hablar a su pueblo del rearme. Europa tendrá que tomar decisiones impopulares algún día y en ese momento estará preparada.

EL RESENTIMIENTO EUROPEO

1.—Europa no puede hacer frente a los gastos industriales como se ha visto concretamente en Norteamérica: el rearme ha sido seguido allí de un alza brutal de precios, y si Europa no

logró el equilibrio que se buscara con el Plan Marshall, se lo debe al afán de absorción de las materias primas por América que intenta monopolizarla.

2.—Europa no puede vender a los EE. UU. protegidos con altas barreras aduaneras, si éstas desapareciesen, la baja de las materias primas sería rápida.

3.—Europa es el pariente pobre de los americanos, cuando éstos distribuyen los productos claves controlados y tarifados por los EE. UU.: el azufre, el tungsteno, el molibdeno, el zinc, el níquel, el papel prensa, etc. etc.

4.—Europa tiene un problema ignorado por los americanos: la dificultad de establecer contacto entre pueblos que hablan quince idiomas distintos. Además, los americanos se contentan con hablar en plan platónico de la futura federación europea.

5.—Sábese en nuestro continente que la tesis del ex-presidente Hoover —limitar el esfuerzo a Inglaterra, a los Estados escandinavos, y al Africa del Norte— tiene partidarios muy decididos. ¿Cómo puede Europa continental federarse contra Rusia, cuando corre el peligro de que Norteamérica le abandone?

6.—En Europa no se recibe sino un 63 por ciento del material prometido.

7.—Y la Europa Central no puede ser más el campo de retirada del Ejército americano.

LOPEZ MAC MILLAN.

Los nacionalistas chinos atacarán en 1952 a las fuerzas rojas del continente

Taipeh (Formosa), 26.—El gobernador de Formosa, K. C. Wu, ha declarado que las tropas nacionalistas chinas realizarán en 1952 un ataque contra las fuerzas rojas que ocupan el continente. Esta declaración la ha hecho en un mensaje de Navidad dirigido a la población.—EFE.

S. S. el Papa crea una cruz conmemorativa del Año Santo

Ciudad del Vaticano, 26.—El Padre Santo ha tenido a bien disponer que el Comité Central del Año Santo cree una cruz conmemorativa del Año Santo, con tres grados de oro, plata y bronce.

Esta distinción se concederá a los que se distinguieron especialmente en el trabajo por el mayor éxito del acontecimiento jubilar en Roma, como en el resto de Italia y las demás naciones.—EFE.

La impresión de Churchill de que no habrá guerra está bien fundamentada, según "New York Herald Tribune"

Nueva York, 26.—El "New York Herald Tribune" dice en un editorial que "Mr. Churchill es, probablemente, el ser viviente que más sabe sobre

"Las posesiones extranjeras en la India han de fusionarse con este país", declara el Pandit Nehru

Nueva Delhi, 26.—El Pandit Nehru, primer ministro y ministro de Asuntos Exteriores de la India, ha declarado en una reunión que el problema sobre las posesiones extranjeras en territorio indio tiende a un arreglo pacífico. Reafirmó que todas las posesiones extranjeras en la India deben definitivamente fusionarse con la India y citó los territorios de Goa y Pondichery. "Eos territorios —dijo— forman parte integrante de la India y ninguna potencia extranjera debe pretender hacerlos suyos".—EFE.

la guerra y que más ha experimentado en sí mismo su naturaleza y sus causas".

"La declaración de Mr. Churchill —añade— da que no habrá guerra, está basada en la experiencia hasta tal punto que quienes trabajan solamente basándose en teorías tendrán que verse obligados a hacerle eco".—EFE.

18 jefes y oficiales del Ejército norteamericano llegan a Barcelona

Barcelona, 26.—Procedente de Londres aterrizó esta noche en el Prat un avión de las fuerzas norteamericanas en el que figuran 18 jefes y oficiales del Ejército de los Estados Unidos.

Vienen a su frente el teniente coronel Sytell y el comandante Daniels. Permanecerán en Barcelona hasta el próximo viernes.—CIFRA.

Nuevos disturbios en Alejandría y El Cairo

Protestas por el nombramiento de Afifi Bajá como jefe del Gabinete Real

Circularon rumores sobre la dimisión del Gobierno

El Cairo, 26.—Más de treinta policías y estudiantes han resultado heridos hoy en los disturbios registrados en Alejandría y El Cairo, en señal de protesta por el nombramiento de Afifi Bajá, como jefe del Gabinete Real, a quien los estudiantes acusan de ser partidario de Inglaterra.

En Alejandría la Policía tuvo que hacer algunos disparos y usar gases lacrimógenos contra los estudiantes y obreros que atacaron a la autoridad con palos y piedras.

Las autoridades han declarado el estado de alarma en Alejandría y El Cairo. Numerosas fuerzas de Policía han sido estacionadas.

El nombramiento de Afifi Bajá, como jefe del Gabinete Real, se considera aquí como tendente a mantener las buenas relaciones entre el trono y el Gobierno. Afifi Bajá declaró: "Soy un enviado de paz entre el rey y el Gabinete".

Está circulando por la capital el rumor de que iba a dimitir el Gobierno. Para todos fué una sorpresa aquel nombramiento. Aumentó el rumor de crisis hasta esta mañana, en que el ministro del Interior ha opuesto un mentís a la especie.

A partir de mañana serán clausuradas todas las Universidades egipcias hasta nuevo orden.—EFE.

SIR BRIAN ROBERTSON, A LONDRES

Londres, 26.—El general sir Brian Robertson, comandante en jefe de las fuerzas británicas en el Medio Oriente, ha llegado a Londres. Parece que ha sido llamado urgentemen-

te para celebrar conferencias con Churchill.—EFE.

AFIFI PIDE LA SOBERANIA DEL VALLE DEL NILO

El Cairo, 26.—El nuevo jefe del Consejo Real, Hafez Afifi Bajá, ha pedido la "completa soberanía del valle del Nilo y el retorno del Sudán y Egipto". Instó a todos los egipcios y sudaneses a unir sus esfuerzos en la actual etapa pacífica de la vida nacional para conseguir plenamente las aspiraciones de independencia y unidad del valle del Nilo bajo la corona egipcia.

Afifi expresó su agradecimiento al rey Faruk por haberle elegido para presidir el importante tribunal y dijo: "Ruego a Dios que nos permita, al Gobierno y al pueblo, conseguir la plena independencia del país".—EFE.

DOS EGIPCIOS DE LA EMBAJADA BRITANICA, CONDENADOS

El Cairo, 26.—Después de 24 horas de deliberaciones, un tribunal de El Cairo ha declarado culpables a dos egipcios de la Embajada británica en El Cairo. Se les acusa de incitar a los obreros egipcios a que volvieran a trabajar a las órdenes de los ingleses en la zona del Canal de Suez, mediante salarios tentadores.—EFE.

Se trata del Dr. Sayed El Bisay, director de publicidad y traducciones de la Embajada y del profesor Abdeinebi Abdellan Mustafa, empleado. Cada uno ha sido condenado a un año de prisión y a una multa de cien libras esterlinas.—EFE.

OTRAS NOTICIAS

París, 26.—Refiriéndose a Gibraltar Paul Vialer dice en un reportaje publicado en "L'Aurore-France Libre":

"Creo que algún día la comprensión y la buena amistad entre pueblos de idéntica cultura harán desaparecer este equívoco que impide a la bandera bicolor el ondear en todo el territorio español.—EFE.

Bonn, 26.—La produc-

Irán rechaza la intervención del Banco Mundial en la disputa petrolífera

Teherán, 26.—El primer ministro persa, Mohamed Mossadeq, ha anunciado hoy que el Irán ha rechazado el plan del Banco Mundial para resolver la disputa petrolífera angio-persa.—EFE.

ción de acero en Alemania va en crece en aumento. Durante el año 1951 la producción alcanzó la cifra de 13 millones de toneladas, mientras que en el año 1950 apenas llegó a los doce millones. En 1952 se espera alcanzar los 15 millones.—EFE.

Madrid, 26.—La Embajada de los Estados Unidos ha recibido noticias de Washington, según las cuales, entre los 142 misioneros católicos; obispos, sacerdotes y monjas prisioneros de los comunistas chinos, se encuentran cuatro españoles. Los nombres de estos últimos son los siguientes: Rvdo. Amador de Celis, dominico; Rvdo. Manuel Sagredo; la madre superiora de Wunuk, hermana Eiturdy, de las Hermanas de la Caridad de Berriz, y la madre Dolorosa Casado.—CIFRA.